

A REGION, San Fernando, 28-9-1994.

Funerales de Gonzalo Drago

El viernes 25, al mediodía, en el Cementerio General de Santiago, se efectuaron los funerales del prestigioso cantor sacerdotal, durante muchos años colaborador de la prensa en la Santa Región y autor de calificados libros, Gonzalo Drago Gómez.

Asistieron sus restos familiares, expositores, representantes de organismos fiscales —Gonzalo perteneció a Tesorería y dirigió centros gremiales— amigos personales.

Despidieron la ceremonia, entre otros, Héctor González, Director de "El Bautogáino" y en nombre de San Fernando el sacerdote Enrique Kalman.

En parte de su oración, Kalman gritó:

"Gonzalo Drago Gómez. Hijo dulce de San Francisco. Cuanto pudió entregó con su alma, ese que quería iluminar, a la persona de Cochagán, a su libro intelectual".

Hombre serio, maestro en el difícil arte de ser modesto. Viñón señala el sufrimiento de los padres abandonados de los sacerdotes por él y su hermano. La denuncia en 1982 los sacerdotes sobre quienes gobernó la Iglesia. Sociedad eclesiástica, tanto las mujeres. Un honor, un

Funerales de Gonzalo Drago [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Funerales de Gonzalo Drago [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)